

TEMA: Reporte de lectura

- NOMBRE DE ALUMNA: FIRIDIANA DOMINGUEZ GODÍNEZ
- MATERIA: DESARROLLO HUMANO
- CARRERA: NUTRICIÓN
- 6 CUATRIMESTRE
- CATEDRÁTICO: CASTILLO MORENO LUZ MARIA

COMITÁN DE DOMINGUEZ CHIAPAS, A MAYO DEL 2020

En este reporte de lectura se trata del desarrollo humano y sobre el IDH como se fue actualizando en México estos índices de desarrollo lo cual de esto se trata este reporte de lectura.

El desarrollo humano es el proceso por el que una sociedad mejora las condiciones de vida de sus ciudadanos a través de un incremento de los bienes con los que pueden cubrir sus necesidades básicas y complementarias y de la creación de un entorno en el que se respetan todos los derechos de los seres humanos.

Es la cantidad de opciones que tiene un ser humano en su propio medio, para hacer lo que él desea. A mayor cantidad de opciones mayor desarrollo humano, a menor cantidades de opciones, menor desarrollo humano. El desarrollo humano podría definirse también como una forma de medir la calidad de vida del humano en el medio en que se desenvuelve y una variable fundamental para la calificación de un país o región.

El desarrollo humano tiene como función de desarrollar el potencial de los seres humanos, incrementar sus posibilidades y brindarles un goce de la libertad, la cual todas las personas poseen el derecho de vivirla. Todas las comunidades y sus habitantes, tienen responsabilidad de construir una civilización mundial. Además de esto también toso ser humano tiene derecho a tener una larga vida y que sea saludable, a la educación y tener acceso a recursos para poder gozar una vida digna.

Lo cual para esto e IDH ya que esto significa INDICE DE DESARROLLO HUMANO nos sirve para indicador del desarrollo humano, se trata de un indicador que a diferencia de lo que se utilizaba anteriormente que median el desarrollo económico de un país, analiza la salud, la educación, lo cual esto daba acceso al conocimiento que se obtenía al emplear un conjunto de tasa de alfabetismo y una tasa combinada de matriculación ya que el índice de acceso de una vida digna se calculaba por medio del Interno Bruto. Ya que el IDH se obtenía por un promedio simple, o medida aritmética de estos tres indicadores. También el IDH mide los adelantos medios de un país en aspectos básicos del desarrollo humano como son:

- ♣ Una vida larga y saludable, medida por esperanza de vida al nacer.
- ♣ Conocimientos, medidas por las tasas de alfabetización de adultos con una ponderación de los tercios y la combinación de las tasas brutas de matriculación de primaria, secundaria y terciaria.

En el 2010 se introdujeron una nueva metodología para el cálculo de IDH lo cual incluyeron

educación e ingresos. Ya que la educación estos buscan capturar mejor la diferencia de adquisición

y el manejo de conocimientos individuales y lo cual la educación de obtiene en un promedio de 25

años.

En el segundo subtema de nueva medición internacional de IDH lo cual esta reciente sobre el

desarrollo humano del año 2011 esto se trata sobre el lugar o posición que ha tenido México ya que

en años anteriores sobre pasa su IDH y hoy en día su crecimiento ha sido mucho más mayor que el

de otros países y han superado a más países.

En el siguiente subtema de medición nacional y estatal de IDH se trata sobre el cálculo que ha

tenido ya que ha sido obtenido mediante muchos registros de distintos organismos que son

internacionales ya que estos son capaces de captar información que es confiable. En esta nueva

medición nacional es más sobre tener un índice más específico en las áreas de la salud y educación.

CASTILLO MORENO LUZ MARIA. (mayo-agosto 2020). DESARROLLO HUMANO

Comitán de Dominguez Chiapas: universidad del sureste.